

# IMPERIO

El senado dio a Octavio poder absoluto, y el nuevo título de Augusto, señalando así el final de la República Romana, y el comienzo del Gran Imperio Romano. El primer Emperador fue Octavio entre el 27 a.C. al 14 d.C.



[https://historia.nationalgeographic.com.es/medio/2013/03/14/0080678g\\_1307x2000.jpg](https://historia.nationalgeographic.com.es/medio/2013/03/14/0080678g_1307x2000.jpg)

Tras la caída de la República Romana, el gobierno de Roma y todos sus dominios: políticos, administrativos, religiosos y militares, están en manos de una sola persona, no con el nombre de Rey, sino con el de Emperador.

El imperio Romano fue la fuerza económica, política, cultural y militar más poderosa del mundo en su tiempo, y uno de los mayores imperios de la historia.

Esta etapa inició en el año 27 a.C. con el gobierno de Augusto. El Imperio vivió dos etapas durante su historia, llamadas el 'Alto Imperio' y el 'Bajo Imperio'; durante el Bajo Imperio es donde llega la división del poder en dos: el Imperio de Occidente con capital en Milán, el cual desaparecería en el año 476 d.C. como consecuencia de los ataques Germánicos, y el Imperio de Oriente, que pasó a llamarse Imperio Bizantino que se trasladó a la Ciudad de Bizancio llamada luego Constantinopla, y más tarde Estambul, el cual desaparecería en el año 1453 d.C. a causa del Imperio Turco-Otomano.



<https://www.romaimperial.com/imagenes/Antigua-Roma.jpg>

Algunas características del Imperio Romano son: esclavizaron a los pueblos conquistados, la religión era politeísta, el gobernante tenía

una carga vitalicia, la extensión era obtenida por conquistas o golpes militares, sus extensas posesiones territoriales se localizaban en todo el Mar Mediterráneo en Europa, África y Asia; las provincias eran gran fuente de recursos.

Es importante recalcar que Julio César, aunque no es considerado Emperador, fue el verdadero responsable de la consolidación del régimen. El Imperio concluye con Rómulo Augústulo en el poder, en el año 476 d.C.

**Referencia:**

Petit, E. (1892). Derecho Romano. México, D.F. Editorial Porrúa.